

Modellbauausstellung des PMCL-Lübeck 2012

Alle zwei Jahre findet an der Ostsee die wohl größte von einem Plastikmodellbau-Verein getragene Ausstellung Deutschlands in der Musik- und Kongresshalle Lübeck statt. Allerdings steht über der Fortsetzung dieser Ausstellung ein großes Fragezeichen. Die Mietkosten für die zwei Tage sind enorm und müssen von einem Verein allein gestemmt werden. An dieser Stelle ein dickes Lob und Anerkennung für den PMCL-Lübeck.

Mir war es vergönnt auch diesmal wieder dabei zu sein und ich möchte mit ein paar Bildern einen kleinen Überblick geben.

Die Halle ist riesig auch ohne die zwei Emporen, die schon allein eine Turnhalle füllen würden.























